

L'année 2022 s'éclipse pour laisser la place à 2023.

Notre groupe J'aime Saint Pierre espère, que malgré la morosité ambiante, vous avez passé de bonnes fêtes de fin d'année et vous souhaite une très bonne année à venir.

Parce que nous aimons Saint Pierre nous sommes allés à votre rencontre - nous y retournerons en 2023 – et nous avons été sensibles à vos revendications :

La hausse des tarifs de la piscine, l'insuffisance de chauffage à la Résidence de Personnes Âgées, l'insécurité sur les pistes cyclables, les rodéos en pleine nuit engendrant des nuisances nocturnes...

Nous les ajouterons aux objectifs de travail que nous nous sommes fixés :

Plan vélo et plan piétons, faire que l'est de notre ville soit bien desservi par les transports en commun, faire de notre ville, une ville du quart d'heure en préservant coûte que coûte les commerces de proximité. Être attentifs aux différentes hausses (impôts, repas -scolaires et RPA-, piscine, bibliothèque...) que la majorité serait tentée de mettre en place pour pallier la hausse de l'énergie.

Nous aimons Saint Pierre des Corps, et vous ?

Bonne année 2023

*Janvier 2023*